



Quartierverein Riesbach
Postfach 8034 Zürich Tel. 044 422
81 85
www.quartierverein-riesbach.ch

Protokoll

Quartierverein Riesbach

Vorstandssitzung 5/2009

Vom 5. Mai 2009, 20:00 Uhr im Gemeinschaftszentrum Zürich-Riesbach

Leitung: Urs Frey, Präsident

Protokoll: Steven Baumann

Vorstandsmitglieder:

Urs Frey

Albasini Marina
Attinger Gina
Bartl Franz
Baumann Steven
Bernaschina Claude
Bütler Tilly
Diggelmann Hansruedi
Favini-Brotzer Cécile
Götzmann Heike
Hebting Tom
Jörg Hanspeter
Verdegaal Irene
von Burg Brigitt
Walser Jolanda

Präsidium, Quartier-Palaver

AG Natur+ Umwelt
AG Kontakt
AG Quartierhof Weinegg, Quartierfest
Protokoll
Kasse
AG Labyrinth+Kontakt GZ
Verschiedenes
AG Kultur, Veranstaltungen
Verschiedenes
AG Wohnen
Verschiedenes
AG Kinder und Schule, Stv. Protokoll
AG Alter
AG Verkehrsberuhigung

Gast:

- Frau Kurz, Quartierbewohnerin,
(Badi Tiefenbrunnen)

5.1.	<p>Begrüssung und Protokoll 4/09 vom 7. 4. 2009 Das letzte Protokoll wurde dankend angenommen.</p>	
5.2.	<p>Badeanstalt Tiefenbrunnen</p> <p>Frau Kurz und Tilly: Öffnungszeiten der Badeanstalt Tiefenbrunnen sind viel zu willkürlich, restriktiv, unberechenbar und ohne verbindliche Auskunft geworden. Probleme v.a. für Leute, die dort z.B. ein Kästchen gemietet haben. Auch der Service, bzw. die Dienstleistung als Ganzes betrachtet hat sich verschlechtert. Hygiene und Sauberkeit sind schlechter geworden. Auch die Anzahl Events scheinen dort überhandzunehmen.</p> <p>Das weitere Vorgehen: Brief bezüglich Öffnungszeiten an den Chef der städtischen Badeanlagen, Herrmann Schuhmacher und an die Badi Tiefenbrunnen. Die anderen Kritikpunkte werden bei Bedarf später Behandelt</p>	Frau Kurz Tilly
5.3.	<p>Leitbild Seebecken</p> <p>Vernehmlassung Leitbild Seebecken wurde als PDF-Dokument den VoSi-Mitgliedern verschickt. Was können wir zur Vernehmlassung anmerken? Urs, Hasi nehmen sich dieser Vernehmlassung an. Verschiedene ergänzende Anregungen werden angebracht.</p>	Urs
5.4.	<p>QV-Werbeartikel (Mitglieder-Anwerbung)</p> <p>Tom und Tilly haben Möglichkeiten verschiedener Merchandisingprodukte abgeklärt, mit denen der QV bekannter gemacht und neue Mitglieder gewonnen werden können. Sie schlagen jedoch vor: Bevor die Produktion eines neuen Merchandising-Produkts aufgenommen wird, sollte geklärt werden, ob in nächster Zeit ein neuer Auftritt des QVR in Angriff genommen wird (z.B. Logo). In der nachfolgenden Diskussion werden auch der Name des Vereins, als auch von Kontakt hinterfragt.</p> <p>Vorläufig wird weder das Projekt „neuer Auftritt“, noch die Entwicklung eines neuen Merchandising-Produktes weiter verfolgt. Das Thema Mitgliederwerbung bleibt jedoch permanent aktuell.</p>	Tom, Tilly

5.5.	<p>Charta der Zürcher Quartierkonferenz</p> <p>Vorschläge von Helmuth Werner, Ehrenpräsident der Quartierkonferenz und Jean-Marc Hensch (Enge) liegen vor. Sie sollen das Verhältnis zwischen Stadt und den QV regeln. Urs beantragt positive Antwort an Jean-Marc Hensch.</p>	Urs
5.6.	<p>Palaver-Themen</p> <p>Das kommende Palver soll wieder einem „Kinderthema“ gewidmet sein (z.B. Welche Kinder haben eine Zukunft im Seefeld? Druck in der Schule? Wer kann sich Privatschulen leisten). Weitere Ideen und Anregungen sind erwünscht. Irene setzt sich mit Beni Kocher vom GZ in Verbindung.</p>	Irene, Urs
5.7.	<p>Vermieter-Hearing vom 28. 4. 2009</p> <p>Hat stattgefunden mit 7 Hausbesitzern aus dem Quartier. Es war interessant, spannend und man besprach:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Wie sind die Einschätzungen zur Entwicklung im Quartier? - Was sollte, könnte unternommen werden? - Am 22. Juni um 18:30 Uhr findet eine weitere Sitzung im kleineren Kreis im GZ-Riesbach statt, Die Verbände sollten nach Möglichkeit vertreten sein. Ein öffentlicher Anlass wird weiter im Auge behalten. 	Urs
5.8.	<p>Handänderung/Mietzinssteigerung</p> <p>Weiterhin werden bei Handänderungen und Grosssanierungen Hauseigentümer, vom QV angeschrieben und zu Ihrem Vorhaben befragt. Tilly holt Auskünfte zur Seefeldstrasse 116 ein.</p>	Urs, Tilly
5.9.	<p>Untere Höschgasse</p> <p>Derzeit nichts Neues. Frau Ahfus, Leiterin Museum Bellerive hält uns auf dem Laufenden.</p>	Urs
5.10.	<p>Umbau Stadelhofen</p> <p>Umbau ist im Gang. Die AG Verkehrsberuhigung verfolgt den Lauf der Arbeiten.</p>	Jolanda

5.11.	<u>Mitteilungen und Kurzberichte der Arbeitsgruppen:</u>	
5.11.1.	<p>AG Verkehr:</p> <p><u>Petition pro Seefeldstrasse:</u> Die Forderung zur Entlastung der Seefeldstrasse auf eine Trottoirüberfahrt bei der Einmündung der Hornbachstrasse wurde in der Antwort vom Stadtrat abgelehnt</p> <p><u>Bus 33, Haltestelle Höschgasse:</u> Das viel zu enge Trottoir soll etwas verbreitert werden, dies durch entsprechende Verschmälerung der Gegenseite.</p> <p><u>Der Abschnitt Höschgasse bis Kreuzstrasse:</u> wird für Velos geöffnet, leider gilt dies nicht für die Haltestelle Opernhaus. Ein Vorstoss ist geplant</p>	Jolanda
5.11.2.	<p>AG Kultur, Veranstaltungen</p> <p>1.) 14. Mai, 18 Uhr Führung Stiftung Bührlle Museum (ausgebucht)</p> <p>2.) 6. Juni, 11-16 Uhr Gartentag Hirslanden und Riesbach</p> <p>3.) 28. Juni, 11 Uhr Sommerkonzert auf der Weinegg mit Streicher-Trio des Konservatoriums</p> <p>4.) 9. Juli 19 Uhr Besuch bei der Wasserschutzpolizei (mit Anmeldung)</p> <p>5.) Im September: Führung durchs Atelier Haller mit Besuch in der Villa Egli</p>	Cécile
5.11.3.	<p>AG Kinder und Schule</p> <p>S. 5.6. Palaver-Themen</p>	Irene
5.11.4.	<p>Kasse</p> <p>Wem wird der Mitgliederbeitrag des Quartiervereins erlassen (Vorstand, Kontakt-MacherInnen, AG-Mitglieder)?</p> <p>Die Frage wird nächstes Mal traktandiert.</p>	Claude

5.11.5.	<p><u>Anfrage "Schmuckbörse"</u> (Anna Leiser / Annamaria Bircher) Die Schmuckbörse ist ein Freiwilligen-Projekt, welches von ca 20 Frauen seit ca. 10 Jahren erfolgreich geführt wird. Mit dem Verkaufserlös aus gesammeltem Schmuck werden weltweit Bildungsprojekte für Frauen und Kinder unterstützt. (Afghanistan, Tibet, Afrika, Bosnien, Brasilien) Es werden ca 3 bis 4 Verkaufsbörsen/Jahr durchgeführt. Zur Einlagerung der Börsen-Utensilien wird seit längerer Zeit ein geeigneter Ort gesucht und man gelangte daher mit der Anfrage an den QVR, ob möglicherweise im QV-Archiv dafür noch Platz vorhanden wäre. <u>Der Vorstand bewilligt vorläufig für ein Jahr die Nutzung des 2-flügl. Schrankteils</u> zur Einlagerung der Utensilien. Es werden keine Schlüssel zum Archiv an die "Schmuckbörse" abgegeben. Zugang zum Archiv erfolgt gem. Absprache.</p> <p>Verantwortlich Franz Bartl</p> <p>Nach einem Jahr soll die Lage neu beurteilt werden.</p>	Franz
5.11.6	<p>AG Alter Nie eine Anfrage erhalten</p>	Brigitt
5.11.7	<p>AG Kontakt Neuer Kontakt vorgestellt Nächste Nummer ist eine Festnummer Leitbild Vernehmlassung sollte im Kontakt erwähnt werden, Hasi schreibt hierzu etwas.</p> <p>Leserbriefe werden aufgenommen. Zeitraumen des nächsten Newsletter- von Mitte Mai bis Mitte August.</p>	Gina
5.12.	<p>Varia</p>	Urs
	<p>Sitzungsende: 23:05 Uhr Für das Protokoll: Steven Baumann</p>	Steven
	<p>Nächste Vorstandssitzungen: finden am Dienstag, den 2. Juni, um 20:00 Uhr im GZ Riesbach statt.</p>	Steven